

各位

新型コロナウイルス感染者の発生について

今般、株式会社シーアールイー本社（東京都港区）に勤務する社員2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせいたします。

当該社員は、1名は9月27日（日）に新型コロナウイルスのPCR検査を受検し、9月28日（月）に「陽性」と判明し、もう1名は9月28日（月）に受検し、9月29日（火）に「陽性」と判明したものです。

現在、1名は保健所の指示に従って、療養施設への入所が完了し、もう1名は入所準備のため、自宅待機しており、今後療養施設へ入所の予定です。

当社は感染の拡大を防止するため、関係機関と連携して、感染拡大の抑止に努めており、以下の対応を適切に実施しております。

- ・濃厚接触者の可能性のある社員に対する自宅待機の指示とその健康観察、PCR検査の受検
- ・本社の消毒作業の実施（9月29日（火）実施済）

当社は、引き続き、お客様、お取引様、従業員の健康と安全確保を最優先に、政府方針等に基づき、関係各所と連携の上、社内外への感染拡大抑止に向けて取り組んでまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解のほどお願い申し上げます。

以上